

Durch den Tod hat der Verein als Mitglieder verloren:

Ospelt Josef, f. Grundbuchführer	Mitglied seit 1927
Schredt Franz, Komm.-Rat, Schaam	„ „ 1927
Wachter Franz, Gastwirt, Baduz	„ „ 1921
Walser Oswald, Alt-Landtagsabg., Triesen	„ „ 1929

Dieser wurde in der Jahresversammlung ehrend gedacht.

Der Mitgliederstand ist gegenwärtig 342.

Der Austauschverkehr wurde neu aufgenommen mit dem Archiv Suisse d'Anthropologie in Genf und mit der Schweiz. Gesellschaft für Volkskunde in Basel.

Die ordentliche Jahresversammlung fand am Sonntag, den 11. November 1945 im Waldhotel in Baduz statt und wurde durch die Anwesenheit Seiner Durchlaucht des Landesfürsten sowie dreier weiterer Mitglieder des hohen Fürstenhauses geehrt. Das Protokoll der Jahresversammlung 1944 wurde verlesen und genehmigt. Der Geschäftsbericht des Vorsitzenden und der Rechnungsbericht des Kassiers wurden ebenfalls genehmigend zur Kenntnis genommen. Dem Kassier wurde einhellig Entlastung erteilt.

Die Neuwahlen ergaben einhellige Bestätigung der bisherigen Vorstandsmitglieder. Als Ersatz für den verstorbenen Herrn fürstl. Oberingenieur Gabriel H i e n e r wurde über einen Vorschlag aus der Mitte der Versammlung Herr Regierungschef Alexander F r i e d gewählt. Der Vorstand setzt sich derzeit zusammen wie folgt:

Herr David Beck, Oberlehrer in Baduz, Kassier
Herr Alexander Fried, Regierungschef, Schaam
Hochw. Herr Pfarrer A. Frommelt, Alt-Landtagspräsident, Baduz,
Konservator

Herr Ferd. Nigg, Reg.-Chef-Stellvertreter, Baduz, Bibliothekar
Herr Dr. Eugen Nipp, f. Studentrat, Baduz, Schriftführer
Herr Joseph Ospelt, f. Rat, Baduz, Vorsitzender
Herr Dr. Martin Risch, f. Landesphysikus, Baduz.

Nach Erledigung dieser Vereinsgeschäfte hielt Herr Oberlehrer David Beck einen Vortrag über die Ausgrabungen am Lugengütle. Der Vortragende gab zunächst einen Ueberblick über die Ausgrabungsstelle, dann über die im Laufe von vier Jahren geleistete Arbeit und zeigte eine Reihe von Lichtbildern mit Plänen,